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Vereins-	und	Spieler-Umfrage	zu	den	Mannschaftsmeisterschaften	2019	und	2020

des	STTV

Ich	bin	...
Mehrfachauswahl,	geantwortet	872x,	unbeantwortet	36x

Antwort Antworten Verhältnis

	Spieler/in 826 94,7	%

	Funktionär/in 305 35,0	%

	Elternteil 106 12,2	%

	Trainer/in 103 11,8	%
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0% 5% 10% 15% 20% 25% 30% 35% 40% 45% 50% 55% 60% 65% 70% 75% 80% 85% 90% 95% 100%

Vereins-	und	Spieler-Umfrage	zu	den	Mannschaftsmeisterschaften	2019	und	2020

des	STTV

Ich	bin	in	folgender(n)	Altersklasse(n)	als	SpielerIn	und/oder	MannschaftsführerIn
bzw.	VereinsfunktionärIn	aktiv:
Mehrfachauswahl,	geantwortet	872x,	unbeantwortet	36x

Antwort Antworten Verhältnis

	Damen	AK 141 16,2	%

	Herren	AK 586 67,2	%

	Damen	35 31 3,6	%

	Damen	45 28 3,2	%

	Damen	55 13 1,5	%

	Damen	60 9 1,0	%

	Herren	35 218 25	%

	Herren	45 194 22,2	%

	Herren	55 80 9,2	%

	Herren	60 53 6,1	%

	Herren	65 31 3,6	%

	Herren	70 18 2,1	%

	Herren	75 4 0,5	%

	Jugend	weiblich 28 3,2	%

	Jugend	männlich 61 7,0	%
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4	(0,5%)

28	(3,2%)

61	(7,0%)
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Vereins-	und	Spieler-Umfrage	zu	den	Mannschaftsmeisterschaften	2019	und	2020

des	STTV

Ich	bin	in	folgender(n)	Altersklasse(n)	als	SpielerIn	und/oder	MannschaftsführerIn	bzw.
VereinsfunktionärIn	aktiv:
Fragesupport:	Wählen	Sie	eine	oder	mehrere	Altersklassen

Damen	AK Herren	AK Damen	35 Damen	45 Damen	55 Damen	60

Herren	35 Herren	45 Herren	55 Herren	60 Herren	65 Herren	70

Herren	75 Jugend	weiblich Jugend	männlich

FINAL	FOUR	IN	SENIOREN-LIGEN.

Für	die	Mannschaftsmeisterschaft	2021	planen	wir,	in	allen	Landesligen	A	der	Senioren-Altersklassen	Herren	35	bis	Herren	65	bzw.	Damen	35	bis	Damen
60	auf	10	Mannschaften	aufzustocken.	 Diese	10	Mannschaften	spielen	in	einem	Grunddurchgang	 in	2	 Gruppen	zu	 jeweils	5	Mannschaften	 jeder	gegen
jeden.	Die	beiden	Gruppenersten	und	Gruppenzweiten	spielen	dann	in	einem	Final	Four	(Semifinale	und	Finale)	um	den	Landesmeistertitel,	die	restlichen
Mannschaften	 (3.,	 4.	 und	 5.	 der	 beiden	 Gruppen)	 in	 einem	 Unteren	 Playoff	 gegen	 den	 Abstieg.	 Die	 Bedingungen	 und	 die	 Punktemitnahme	 fürs	 untere
Playoff	entsprechen	dabei	den	Bestimmungen	der	Allgemeinen	Klasse	(siehe	DFB).

Final	Four	bei	den	Senioren:
Fragesupport:	Wählen	Sie	eine	Antwort

Ja,	ich	befürworte	dieses	neue	System	mit	Final
Four	in	der	Landesliga	A	der	Senioren.

Nein,	ich	will	das	bestehende
System	beibehalten

In	meinem	Verein	gibt	es	keine	Senioren-
Mannschaft	bzw.	ich	spiele	in	keiner

Wann	wäre	ein	Umsetzen	dieser	Änderung	für	Sie	vorstellbar?
Fragesupport:	Wählen	Sie	eine	Antwort

bereits	ab	der	Meisterschafts-Saison	2020 erst	ab	der	Meisterschafts-Saison	2021

MEISTERSCHAFTSTERMINE	LANDESLIGA	A	HERREN	35:

Derzeit	sind	die	Spieltermine	für	die	Herren	35	je	nach	Klasse	unterschiedlich	aufgeteilt.	In	der	Landesliga	werden	zwei	Runden	im	Frühjahr	und	der	Rest	im
Herbst	gespielt.

Wären	Sie	dafür,	alle	Spieltermine	in	der	Landesliga	A	Herren	35	in	den	Sommer/Herbst	zu
verlegen?
Fragesupport:	Aufgrund	der	Aufstiegsspiele	in	die	Bundesliga	setzt	dies	Termine	ab	Anfang	August	voraus.

Ja,	ich	befürworte	es,	dass	auch	in	der	Landesliga
A	alle	Termine	in	den	Sommer/Herbst	verlegt
werden.

Nein,	ich	bin	für	ein	Beibehalten	der
bestehenden	Termine	auch	für	die
Landesliga	A

In	meinem	Verein	gibt	es	keine
H35-Mannschaft	bzw.	ich	spiele	in
keiner

SPIELTAGE	UND	SPIELZEITEN	HERREN	35:

2019	wurden	die	Herbsttermine	der	Herren	35	erstmals	am	Freitag	um	15.00	Uhr	gespielt.

Vereins-	und	Spieler-Umfrage	zu	den	Mannschaftsmeisterschaften	2019	und	2020

des	STTV

Final	Four	bei	den	Senioren:
Einzelwahl,	geantwortet	872x,	unbeantwortet	36x

Antwort Antworten Verhältnis

	Ja,	ich	befürworte	dieses	neue	System	mit	Final	Four	in	der	Landesliga	A	der	Senioren. 467 53,6	%

	Nein,	ich	will	das	bestehende	System	beibehalten 162 18,6	%

	In	meinem	Verein	gibt	es	keine	Senioren-Mannschaft	bzw.	ich	spiele	in	keiner 243 27,9	%

467	(53,6%)

162	(18,6%)

243	(27,9%)
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Wann	wäre	ein	Umsetzen	dieser	Änderung	für	Sie	vorstellbar?
Einzelwahl,	geantwortet	465x,	unbeantwortet	443x

Antwort Antworten Verhältnis

	bereits	ab	der	Meisterschafts-Saison	2020 327 70,3	%

	erst	ab	der	Meisterschafts-Saison	2021 138 29,7	%

327	(70,3%)

138	(29,7%)
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Wären	Sie	dafür,	alle	Spieltermine	in	der	Landesliga	A	Herren	35	in	den
Sommer/Herbst	zu	verlegen?
Einzelwahl,	geantwortet	872x,	unbeantwortet	36x

Antwort Antworten Verhältnis

	Ja,	ich	befürworte	es,	dass	auch	in	der	Landesliga	A	alle	Termine	in	den	Sommer/Herbst	verlegt	werden. 294 33,7	%

	Nein,	ich	bin	für	ein	Beibehalten	der	bestehenden	Termine	auch	für	die	Landesliga	A 203 23,3	%

	In	meinem	Verein	gibt	es	keine	H35-Mannschaft	bzw.	ich	spiele	in	keiner 375 43,0	%

294	(33,7%)

203	(23,3%)

375	(43,0%)
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Ich	bin	in	folgender(n)	Altersklasse(n)	als	SpielerIn	und/oder	MannschaftsführerIn	bzw.
VereinsfunktionärIn	aktiv:
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Mannschaften	 (3.,	 4.	 und	 5.	 der	 beiden	 Gruppen)	 in	 einem	 Unteren	 Playoff	 gegen	 den	 Abstieg.	 Die	 Bedingungen	 und	 die	 Punktemitnahme	 fürs	 untere
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Vereins-	und	Spieler-Umfrage	zu	den	Mannschaftsmeisterschaften	2019	und	2020

des	STTV

Wie	ist	Ihre	Meinung	dazu?
Einzelwahl,	geantwortet	872x,	unbeantwortet	36x

Antwort Antworten Verhältnis

	Freitag	15:00	Uhr	hat	mir	sehr	gut	gefallen 243 27,9	%

	Freitag	14.00	Uhr	wäre	besser 48 5,5	%

	Samstag	10.00	Uhr	wäre	besser 194 22,2	%

	Ich	will	dazu	keine	Angaben	machen 387 44,4	%

243	(27,9%)

48	(5,5%)

194	(22,2%)

387	(44,4%)

0% 5% 10% 15% 20% 25% 30% 35% 40% 45% 50% 55% 60% 65% 70% 75% 80% 85% 90% 95% 100%

Wie	stehen	Sie	zum	Einführen	dieses	Spielmodus	innerhalb	der	Steirischen
Mannschaftsmeisterschaften	in	der	Allgemeinen	Klasse	für	Damen	und	Herren?
Einzelwahl,	geantwortet	872x,	unbeantwortet	36x

Antwort Antworten Verhältnis

	Ja,	ich	befürworte	das	Match-Tie-Break	anstelle	eines	dritten	Satzes	auch	in	der	Allgemeinen	Klasse. 182 20,9	%

	Nein,	ich	bin	für	das	Beibehalten	eines	dritten	Satzes	in	der	Allgemeinen	Klasse	wie	bisher. 584 67,0	%

	Ich	bin	mit	beidem	einverstanden 84 9,6	%

	Ich	will	dazu	keine	Angaben	machen 22 2,5	%

182	(20,9%)

584	(67,0%)

84	(9,6%)

22	(2,5%)
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Wie	ist	Ihre	Meinung	dazu?
Freitag	15:00	Uhr	hat	mir	sehr	gut
gefallen

Freitag	14.00	Uhr	wäre
besser

Samstag	10.00	Uhr	wäre
besser

Ich	will	dazu	keine	Angaben
machen

MATCH-TIEBREAK	IN	DER	ALLGEMEINEN	KLASSE:

Ab	2020	wird	in	der	Bundesliga	der	Allgemeinen	Klasse	und	der	Senioren	generell	anstelle	eines	dritten	Satzes	ein	Match	Tie-Break	gespielt.

Wie	stehen	Sie	zum	Einführen	dieses	Spielmodus	innerhalb	der	Steirischen
Mannschaftsmeisterschaften	in	der	Allgemeinen	Klasse	für	Damen	und	Herren?

Ja,	ich	befürworte	das	Match-Tie-Break	anstelle
eines	dritten	Satzes	auch	in	der	Allgemeinen
Klasse.

Nein,	ich	bin	für	das	Beibehalten	eines
dritten	Satzes	in	der	Allgemeinen	Klasse	wie
bisher.

Ich	bin	mit
beidem
einverstanden

Ich	will	dazu
keine	Angaben
machen

Doppel	vor	Einzel:	Können	Sie	sich	vorstellen,	eine	Meisterschaftsbegegnung	mit	den	Doppel-
Matches	zu	beginnen	und	danach	die	Einzel	zu	spielen?

Ja

Nein,	weil	...

4	EINZEL	UND	2	DOPPEL	IN	DER	3.	KLASSE	HERREN	AK:

In	der	3.	Klasse	Herren	AK	wird	bereits	ab	2020	auf	4	Einzel	und	2	Doppel	umgestellt.

Wie	bewerten	Sie	die	Ausweitung	dieses	Systems	auf	die	3.	Klasse	der	Herren	AK?
Fragesupport:	Viele	 Vereine	der	untersten	beiden	Klassen	bei	 Damen	und	Herren	verfügen	über	nur	zwei	 Plätze.	 Daher	kann	eine	Herren-Begegnung	mit	6	 Einzeln	und	3
Doppel	durchaus	einen	ganzen	Tag	in	Anspruch	nehmen.

Ja,	finde	ich	gut. Nein,	ich	möchte	bei	6	Einzeln	und	3	Doppeln	bleiben.

Bitte	begründen	Sie	Ihre	Antwort:

4	EINZEL	UND	2	DOPPEL	AB	2021:

Der	ÖTV	plant,	ab	der	Saison	2021	österreichweit	in	allen	Klassen	und	Altersklassen	auf	maximal	4	Einzel	und	2	Doppel	zu	reduzieren.

Wie	stehen	Sie	zu	dieser	Regelung?

Ja,	ich	befürworte	es,	dass	auf	4	Einzel	und	2	Doppel	reduziert	wird. Nein,	ich	bin	für	das	Beibehalten	der	aktuellen	Regelung.
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	Freitag	14.00	Uhr	wäre	besser 48 5,5	%

	Samstag	10.00	Uhr	wäre	besser 194 22,2	%

	Ich	will	dazu	keine	Angaben	machen 387 44,4	%

243	(27,9%)

48	(5,5%)

194	(22,2%)

387	(44,4%)

0% 5% 10% 15% 20% 25% 30% 35% 40% 45% 50% 55% 60% 65% 70% 75% 80% 85% 90% 95% 100%

Wie	stehen	Sie	zum	Einführen	dieses	Spielmodus	innerhalb	der	Steirischen
Mannschaftsmeisterschaften	in	der	Allgemeinen	Klasse	für	Damen	und	Herren?
Einzelwahl,	geantwortet	872x,	unbeantwortet	36x

Antwort Antworten Verhältnis

	Ja,	ich	befürworte	das	Match-Tie-Break	anstelle	eines	dritten	Satzes	auch	in	der	Allgemeinen	Klasse. 182 20,9	%

	Nein,	ich	bin	für	das	Beibehalten	eines	dritten	Satzes	in	der	Allgemeinen	Klasse	wie	bisher. 584 67,0	%

	Ich	bin	mit	beidem	einverstanden 84 9,6	%

	Ich	will	dazu	keine	Angaben	machen 22 2,5	%

182	(20,9%)

584	(67,0%)

84	(9,6%)

22	(2,5%)

0% 5% 10% 15% 20% 25% 30% 35% 40% 45% 50% 55% 60% 65% 70% 75% 80% 85% 90% 95% 100%
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Doppel	vor	Einzel:	Können	Sie	sich	vorstellen,	eine	Meisterschaftsbegegnung	mit
den	Doppel-Matches	zu	beginnen	und	danach	die	Einzel	zu	spielen?
Einzelwahl,	geantwortet	872x,	unbeantwortet	36x

Antwort Antworten Verhältnis

	Ja 166 19,0	%

	Nein,	weil	... 461 52,9	%

	Mir	ist	beides	recht. 245 28,1	%

166	(19,0%)

461	(52,9%)

245	(28,1%)

0% 5% 10% 15% 20% 25% 30% 35% 40% 45% 50% 55% 60% 65% 70% 75% 80% 85% 90% 95% 100%

Blòdsinn

Doppel	sind	spannender	für	die	Entscheidungen

SCHWACHSINNIG

Weil	es	für	aktiv	spielende	Spieler	besser	ist,	mit	den	Einzeln	zu	beginnen,	da	die	Konzentration	und	der	Elan	am	Beginn	noch	mehr	gegeben
sind.

es	könnte	sich	jemand	im	Doppel	verlertzen,	der	im	Single	enorm	wichtig	ist

(26x)	Nein

bringt	keinen	Zeitvorteil,	Spannung	bleibt	erhalten	wenn	die	Doppel	als	Abschluss	gespielt	werden.

Körperlich	ist	es	besser	zuerst	ein	Single	und	dann	Doppel	zu	spielen

ich	kann	nicht	atktieren

Nein	weil	mit	Doppel	zu	beginnen	halte	ich	nicht	für	sinnvoll

Einzel	besser	ist

organisatorisch	oft	schwierig	ist...es	sollte	aber	verpflichtet	sein,	alle	Doppel	zu	spielen	(nicht	so	wie	z.B	Gleisforf	LLA	2019,	1:0	w.o.)

Es	das	beste	Gefühl	ist	die	Partie	mit	den	Doppel	noch	drehen	zu	können

Ich	das	System	nach	den	Singles	zu	spielen	sehr	spannend	fand	da	hier	auch	taktisch	sehr	viele	verschiedene	Möglichkeiten	entstanden	sind.

(3x)	.

Die	Doppelaufstellun	sollte	das	Spiel	spannend	machen

Nein,	da	mit	dieser	Rochade	das	Doppel	an	sich	nicht	aufgewertet	wird.

Die	körperliche	Komponente	im	Einzel	sehr	wichtig	ist	und	man	bei	einem	Doppel	zu	beginn	sehr	viel	Substanz	verliert

die	KOnzentration	auf	das	erste	Spiel	besser	ist	und	soll	beim	Einzel	sein

man	durch	dei	Doppelaufstellungen	einiges	erreichen	kann.

Müssen	alle	Spieler	schon	anfangs	anwesend	sein

Sehe	keinen	Vorteil	man	muss	die	Doppel	nur	spielen

sportlich	falsch
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Wie	ist	Ihre	Meinung	dazu?
Freitag	15:00	Uhr	hat	mir	sehr	gut
gefallen

Freitag	14.00	Uhr	wäre
besser

Samstag	10.00	Uhr	wäre
besser

Ich	will	dazu	keine	Angaben
machen

MATCH-TIEBREAK	IN	DER	ALLGEMEINEN	KLASSE:

Ab	2020	wird	in	der	Bundesliga	der	Allgemeinen	Klasse	und	der	Senioren	generell	anstelle	eines	dritten	Satzes	ein	Match	Tie-Break	gespielt.

Wie	stehen	Sie	zum	Einführen	dieses	Spielmodus	innerhalb	der	Steirischen
Mannschaftsmeisterschaften	in	der	Allgemeinen	Klasse	für	Damen	und	Herren?

Ja,	ich	befürworte	das	Match-Tie-Break	anstelle
eines	dritten	Satzes	auch	in	der	Allgemeinen
Klasse.

Nein,	ich	bin	für	das	Beibehalten	eines
dritten	Satzes	in	der	Allgemeinen	Klasse	wie
bisher.

Ich	bin	mit
beidem
einverstanden

Ich	will	dazu
keine	Angaben
machen

Doppel	vor	Einzel:	Können	Sie	sich	vorstellen,	eine	Meisterschaftsbegegnung	mit	den	Doppel-
Matches	zu	beginnen	und	danach	die	Einzel	zu	spielen?

Ja

Nein,	weil	...

4	EINZEL	UND	2	DOPPEL	IN	DER	3.	KLASSE	HERREN	AK:

In	der	3.	Klasse	Herren	AK	wird	bereits	ab	2020	auf	4	Einzel	und	2	Doppel	umgestellt.

Wie	bewerten	Sie	die	Ausweitung	dieses	Systems	auf	die	3.	Klasse	der	Herren	AK?
Fragesupport:	Viele	 Vereine	der	untersten	beiden	Klassen	bei	 Damen	und	Herren	verfügen	über	nur	zwei	 Plätze.	 Daher	kann	eine	Herren-Begegnung	mit	6	 Einzeln	und	3
Doppel	durchaus	einen	ganzen	Tag	in	Anspruch	nehmen.

Ja,	finde	ich	gut. Nein,	ich	möchte	bei	6	Einzeln	und	3	Doppeln	bleiben.

Bitte	begründen	Sie	Ihre	Antwort:

4	EINZEL	UND	2	DOPPEL	AB	2021:

Der	ÖTV	plant,	ab	der	Saison	2021	österreichweit	in	allen	Klassen	und	Altersklassen	auf	maximal	4	Einzel	und	2	Doppel	zu	reduzieren.

Wie	stehen	Sie	zu	dieser	Regelung?

Ja,	ich	befürworte	es,	dass	auf	4	Einzel	und	2	Doppel	reduziert	wird. Nein,	ich	bin	für	das	Beibehalten	der	aktuellen	Regelung.

Vereins-	und	Spieler-Umfrage	zu	den	Mannschaftsmeisterschaften	2019	und	2020

des	STTV

Wie	ist	Ihre	Meinung	dazu?
Freitag	15:00	Uhr	hat	mir	sehr	gut
gefallen

Freitag	14.00	Uhr	wäre
besser

Samstag	10.00	Uhr	wäre
besser

Ich	will	dazu	keine	Angaben
machen

MATCH-TIEBREAK	IN	DER	ALLGEMEINEN	KLASSE:

Ab	2020	wird	in	der	Bundesliga	der	Allgemeinen	Klasse	und	der	Senioren	generell	anstelle	eines	dritten	Satzes	ein	Match	Tie-Break	gespielt.

Wie	stehen	Sie	zum	Einführen	dieses	Spielmodus	innerhalb	der	Steirischen
Mannschaftsmeisterschaften	in	der	Allgemeinen	Klasse	für	Damen	und	Herren?

Ja,	ich	befürworte	das	Match-Tie-Break	anstelle
eines	dritten	Satzes	auch	in	der	Allgemeinen
Klasse.

Nein,	ich	bin	für	das	Beibehalten	eines
dritten	Satzes	in	der	Allgemeinen	Klasse	wie
bisher.

Ich	bin	mit
beidem
einverstanden

Ich	will	dazu
keine	Angaben
machen

Doppel	vor	Einzel:	Können	Sie	sich	vorstellen,	eine	Meisterschaftsbegegnung	mit	den	Doppel-
Matches	zu	beginnen	und	danach	die	Einzel	zu	spielen?

Ja

Nein,	weil	...

4	EINZEL	UND	2	DOPPEL	IN	DER	3.	KLASSE	HERREN	AK:

In	der	3.	Klasse	Herren	AK	wird	bereits	ab	2020	auf	4	Einzel	und	2	Doppel	umgestellt.

Wie	bewerten	Sie	die	Ausweitung	dieses	Systems	auf	die	3.	Klasse	der	Herren	AK?
Fragesupport:	Viele	 Vereine	der	untersten	beiden	Klassen	bei	 Damen	und	Herren	verfügen	über	nur	zwei	 Plätze.	 Daher	kann	eine	Herren-Begegnung	mit	6	 Einzeln	und	3
Doppel	durchaus	einen	ganzen	Tag	in	Anspruch	nehmen.

Ja,	finde	ich	gut. Nein,	ich	möchte	bei	6	Einzeln	und	3	Doppeln	bleiben.

Bitte	begründen	Sie	Ihre	Antwort:

4	EINZEL	UND	2	DOPPEL	AB	2021:

Der	ÖTV	plant,	ab	der	Saison	2021	österreichweit	in	allen	Klassen	und	Altersklassen	auf	maximal	4	Einzel	und	2	Doppel	zu	reduzieren.

Wie	stehen	Sie	zu	dieser	Regelung?

Ja,	ich	befürworte	es,	dass	auf	4	Einzel	und	2	Doppel	reduziert	wird. Nein,	ich	bin	für	das	Beibehalten	der	aktuellen	Regelung.

Vereins-	und	Spieler-Umfrage	zu	den	Mannschaftsmeisterschaften	2019	und	2020

des	STTV

Man	ist	zu	müde,	um	dann	ein	Einzel	zu	spielen

Nein,	weil	das	Doppel	durchaus	spannend	sein	kann	da	die	meisten	Doppelmatches	sehr	eng	sind.	Die	Einzel	sollen	vorher	gespielt	werden

Soll	mit	Single	beginnen

Spannungsverlust,	das	Einzel	Match	nehme	ich	ernster	und	will	mit	voller	kraft	spielen	können

Nein	weil	für	Spieler	besser	Einzel	vor	Doppel	(Aufwärmen	etc.);	Einzel	sind	eben	wichtiger	als	Doppel.

Nein,	weil	durch	das	jetzige	Punktesystem	beinahe	alle	Doppel	gespielt	werden	und	es	somit	zu	keinen	Verzerrungen	kommt

Nein,	da	Einzel	anstrengender	sind	und	daher	davor	gespielt	werden	sollen.

Es	schwerer	ist

Nein,	weil	ich	100%	fit	im	Einzel	sein	möchte

Nein,	weil	die	Qualität	des	Singels	verliert

Nein,	weil	im	Doppel	ist	oft	nicht	mehr	jede	Spielerin	fit,	und	so	kann	man	nach	den	Einzeln	entscheiden	wer	dann	noch	Spielen	möchte.

(2x)	Single	gehört	einfach	vor	Doppel,	um	noch	ein	wenig	taktieren	zu	können.

Fehlender	Schlagrhythmus

Das	Single	erfordert	mehr	Zeit	und	Kraft	und	sollte	daher	zuerst	gespielt	werden.

NEIN

Senioren	sind	nie	um	15	Uhr	alle	Verfügbar.	Ist	bei	Spielterminen	unter	der	Woche	nicht	möglich.	Unbedingt	mit	den	Einzel	beginnen.

Zum	Großteil	spielen	Hobbyspieler,	welche	keine	ausgezeichnete	Fitness	haben.	Außerdem	ist	mit	den	Doppel	am	Ende	die	Spannung	eine
höhere.

es	keinen	Spass	macht!

mit	Einzel	zu	beginnen	hat	sich	bewährt	(	ohne	es	vergleichen	zu	wollen	:	auf	der	Tour	gilt	gleiches	!!)

Wie	bewerten	Sie	die	Ausweitung	dieses	Systems	auf	die	3.	Klasse	der	Herren	AK?
Einzelwahl,	geantwortet	872x,	unbeantwortet	36x

Antwort Antworten Verhältnis

	Ja,	finde	ich	gut. 421 48,3	%

	Nein,	ich	möchte	bei	6	Einzeln	und	3	Doppeln	bleiben. 451 51,7	%

421	(48,3%)

451	(51,7%)

0% 5% 10% 15% 20% 25% 30% 35% 40% 45% 50% 55% 60% 65% 70% 75% 80% 85% 90% 95% 100%

Bitte	begründen	Sie	Ihre	Antwort:
Text	Frage,	geantwortet	868x,	unbeantwortet	40x

:)

Weil		das	nur	eingeführt	wird	das	ihr	wieder	mehr	Geld	einnehmen	könnt.

Gerade	in	den	unteren	Klassen	gibt	es	begeisterte	Spieler,	hier	würden	dann	viele	auf	der	Strecke	bleiben!

Finde	ich	gut,	weil	kleine	Vereine	keine	zusätzlichen	Spieler	hinzufügen	müssen.

Vereins-	und	Spieler-Umfrage	zu	den	Mannschaftsmeisterschaften	2019	und	2020
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Wenn	man	diesen	Unfug		ausweitet	brauchen	wir	zusätzliche	Mannschaften.	Das		kostet	dem	Verein	zusätzlich	(Verband	natürlich	verdient	
dabei)	und	Platzmässig	wird	es	auch	nicht	einfacher.

6	Single	3	Doppel	bevorzugen	alle	"kleinen"	Vereine.	Nur	große	Vereine	sind	der	Meinung,	mit	weniger	Spielen	und	mehreren	Mannschaften	
besser	zu	Recht	zu	kommen.

6	Single	sind	spannender

Familienfreundlich,	mehr		Mannschaften,	dadurch	kürzere	Wegstrecken,

Regelung	hat	sich	bewährt	,	bei	größerem	Kader	kommen	mehr	Spieler	zum	Einsatz

Damit	wird	der	Einsatz	einiger	bisheriger	Spieler	nicht	mehr	erfolgen,	denn	für	zwei	vollständige	Mannschaften	(mit	nötigem	Ersatz)	reicht	es	
auch	wieder	nicht

Wie	stehen	Sie	zu	dieser	Regelung?
Einzelwahl,	geantwortet	872x,	unbeantwortet	36x

Antwort Antworten Verhältnis

	Ja,	ich	befürworte	es,	dass	auf	4	Einzel	und	2	Doppel	reduziert	wird. 320 36,7	%

	Nein,	ich	bin	für	das	Beibehalten	der	aktuellen	Regelung. 552 63,3	%

320	(36,7%)

552	(63,3%)

0% 5% 10% 15% 20% 25% 30% 35% 40% 45% 50% 55% 60% 65% 70% 75% 80% 85% 90% 95% 100%

Bitte	begründen	Sie	Ihre	Antwort:
Text	Frage,	geantwortet	868x,	unbeantwortet	40x

:)

Weil	es	bei	euch	nur	ums	Geld	geht

Dann	wird	es	für	heimische	Nachwuchsspieler	noch	schwieriger!!!

In	den	höheren	Klassen	sorgt	es	für	mehr	spannung

Ist	bei	den	Damen	viel	einfacher

4	Spieler	sind	keine	richtige	Mannschaft	-	Mannschaftsmeisterschaft	verliert	ihren	Reiz

Obwohl	dann	wohl	noch	mehr	Mannschaften	in	einem	Verein	teilnehmen	werden	und	somit	die	Organisation	bzw.	die	
Mannschaftszugehörigkeit	erschwert	wird.

4	Single	2	Doppel	ist	Schwachsinn!

Aus	dem	selben	Grund	wie	schon	vorher	genannt.

Nachwuchsspieler	haben	geringere	Chancen	,	um	Spielpraxis	zu	bekommen!

Wir	würden	dadurch	mehrere	Mannschaften	benötigen

Siehe	vorige	Antwort.

(5x)	Wie	vorher
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Bitte	begründen	Sie	Ihre	Antwort:

EINSTEIGER-LIGA:

Der	 ST TV	beabsichtigt	 ab	der	 Saison	2020	das	 Einführen	einer	 Einsteigerliga	 für	 Damen	 (ITN	8,5	bis	 10,3)	 und	 für	 Herren	 (ITN	8,0	bis	 10,3).	 Für	 die
Teilnahme	ist	zumindest	eine	Silver-Lizenz	nötig.	Geplanter	Spielmodus:	2	Einzel	und	1	Doppel

Besteht	in	Ihrem	Verein	dafür	Interesse?
Fragesupport:	Wählen	Sie	eine	Antwort

Ja. Nein.

Bemerkung:

JUGEND-SPIELTAGE	FÜR	DIE	ALTERSKLASSEN	11/13	BZW.	15/17:

2019	wurden	abweichend	von	den	Vorsaisonen	die	Altersklassen	U11	und	U13	am	Sonntag	um	15:00	Uhr	gespielt,	bzw.	die	Altersklassen	U15	und	U17
am	Samstag	um	9:00	Uhr.	Somit	war	es	möglich,	dass	die	U15-	und	U17-Spieler	am	Sonntag	auch	in	der	Allgemeinen	Klasse	spielen	konnten.

Welche	Erfahrungen	haben	Sie	damit	gemacht?

Ich	finde	diese	neue	Regelung	gut.

Ich	habe	die	alte	Regelung	(U11	und	U15	am	Sonntag	15:00	Uhr,	U13	und	U17	am	Samstag	um	9:00	Uhr)	besser	gefunden.

Wie	viele	Jugendliche	gibt	es	in	Ihrem	Verein	ungefähr?

Hatten	Sie	in	Ihrem	Verein	in	der	Saison	2019	zumindest	eine	Jugendmannschaft	genannt?

Ja Nein

Beabsichtigen	Sie,	in	der	Saison	2020	zumindest	eine	Jugendmannschaft	zu	melden?

Ja Nein

Warum	werden	Sie	keine	Jugendmannschaft	melden?

EINSATZ	EINES	ROLLSTUHLTENNISSPIELERS	IN	DAMEN-LIGEN:

Die	 besten	 steirischen	 Rollstuhltennisspieler	 würden	 gerne	 an	 der	 Mannschaftsmeisterschaft	 teilnehmen.	 Konkret	 geht	 es	 darum,	 dass	 Herren-

Rollstuhltennisspieler	auch	in	der	Damen-Meisterschaft	(AK	und	Senioren)	mitspielen	dürfen.
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Bitte	begründen	Sie	Ihre	Antwort:

EINSTEIGER-LIGA:

Der	 ST TV	beabsichtigt	 ab	der	 Saison	2020	das	 Einführen	einer	 Einsteigerliga	 für	 Damen	 (ITN	8,5	bis	 10,3)	 und	 für	 Herren	 (ITN	8,0	bis	 10,3).	 Für	 die
Teilnahme	ist	zumindest	eine	Silver-Lizenz	nötig.	Geplanter	Spielmodus:	2	Einzel	und	1	Doppel

Besteht	in	Ihrem	Verein	dafür	Interesse?
Fragesupport:	Wählen	Sie	eine	Antwort

Ja. Nein.

Bemerkung:

JUGEND-SPIELTAGE	FÜR	DIE	ALTERSKLASSEN	11/13	BZW.	15/17:

2019	wurden	abweichend	von	den	Vorsaisonen	die	Altersklassen	U11	und	U13	am	Sonntag	um	15:00	Uhr	gespielt,	bzw.	die	Altersklassen	U15	und	U17
am	Samstag	um	9:00	Uhr.	Somit	war	es	möglich,	dass	die	U15-	und	U17-Spieler	am	Sonntag	auch	in	der	Allgemeinen	Klasse	spielen	konnten.

Welche	Erfahrungen	haben	Sie	damit	gemacht?

Ich	finde	diese	neue	Regelung	gut.

Ich	habe	die	alte	Regelung	(U11	und	U15	am	Sonntag	15:00	Uhr,	U13	und	U17	am	Samstag	um	9:00	Uhr)	besser	gefunden.

Wie	viele	Jugendliche	gibt	es	in	Ihrem	Verein	ungefähr?

Hatten	Sie	in	Ihrem	Verein	in	der	Saison	2019	zumindest	eine	Jugendmannschaft	genannt?

Ja Nein

Beabsichtigen	Sie,	in	der	Saison	2020	zumindest	eine	Jugendmannschaft	zu	melden?

Ja Nein

Warum	werden	Sie	keine	Jugendmannschaft	melden?

EINSATZ	EINES	ROLLSTUHLTENNISSPIELERS	IN	DAMEN-LIGEN:

Die	 besten	 steirischen	 Rollstuhltennisspieler	 würden	 gerne	 an	 der	 Mannschaftsmeisterschaft	 teilnehmen.	 Konkret	 geht	 es	 darum,	 dass	 Herren-

Rollstuhltennisspieler	auch	in	der	Damen-Meisterschaft	(AK	und	Senioren)	mitspielen	dürfen.
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Besteht	in	Ihrem	Verein	dafür	Interesse?
Einzelwahl,	geantwortet	872x,	unbeantwortet	36x

Antwort Antworten Verhältnis

	Ja. 408 46,8	%

	Nein. 464 53,2	%

408	(46,8%)

464	(53,2%)

0% 5% 10% 15% 20% 25% 30% 35% 40% 45% 50% 55% 60% 65% 70% 75% 80% 85% 90% 95% 100%

Bemerkung:
Text	Frage,	geantwortet	461x,	unbeantwortet	447x

:)

Auch	diesen	Spielerinnen/Spielern	soll	die	Möglichkeit	geboten	werden	Meisterschaft	zu	spielen.

!

Es	sollte	ein	Mannschaftssport	sein.	Bei	mehreren	Spielern	ist	der	Spirit	und	das	gegenseitige	Anfeuern	eher	gegeben.

Haben	es	intern	noch	nicht	besprochen!

Chancen	für	Jugendliche	Spieler

Gute	Idee	um	Spielpraxis	zu	sammeln.

Kann	ich	nicht	beantworten

(5x)	.

kein	Bedarf.

(4x)	Keine	Ahnung

Kl

Weil	dann	vielleicht	wirkliche	einsteiger	spielen...

Müsste	probiert	werden

Finde	ich	gut.

Mit	bestehen	der	4.Klasse	ist	das	meiner	Meinung	nach	sinnlos

Da	nicht	alle	Damen	bei	mir	in	der	Mannschaft	zum	Spielen	kommen	und	so	wäre	es	für	die	Hinteren	Spielerinnen	sicher	lustiger	und	sie	wären	
motivierter

Mehr	Erfolg	für	schwächere	Spielerinnen

Für	Neue	Spieler	und	schwächere	Spieler	wäre	das	eine	super	Idee

(4x)	Gute	Idee

Prinzipiell	eine	gute	Idee.	Zu	bedenken	ist	dabei	jedoch,	dass	bei	den	höheren	Spielklassen	kein	Platz	für	entwickelte	Spieler	aus	diesen	
Bewerben	aufgrund	dem	System	4+2	ist.

Wir	haben	voriges	Jahr	mit	einer	Herren-Mannschaft	in	der	4.	Klasse	begonnen	und	es	hat	funktioniert	(4	Einzel,	2	Doppel)
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ich	gehe	davon	aus	das	in	den	unteren	Liegen	weniger	Mannschaften	werden

Motivation	für	Mannschaftstraining

Einen	Versuch	Wert.

Negative	Teilung	des	Vereinslebens.

Anfänger	sollen	in	den	untersten	Klassen	beginnen

ist	allerdings	meine	persönliche	Meinung

In	unserem	Bereich	gibt	die	"Alpenliga",	die	genau	diese	Möglichkeiten	bietet,	und	zwar	für	Männer	und	Frauen	in	einer	Mannschaft

Welche	Erfahrungen	haben	Sie	damit	gemacht?
Einzelwahl,	geantwortet	872x,	unbeantwortet	36x

Antwort Antworten Verhältnis

	Ich	finde	diese	neue	Regelung	gut. 689 79,0	%

	Ich	habe	die	alte	Regelung	(U11	und	U15	am	Sonntag	15:00	Uhr,	U13	und	U17	am	Samstag	um	9:00	Uhr)	besser
gefunden.

183 21,0	%

689	(79,0%)

183	(21,0%)

0% 5% 10% 15% 20% 25% 30% 35% 40% 45% 50% 55% 60% 65% 70% 75% 80% 85% 90% 95% 100%

Wie	viele	Jugendliche	gibt	es	in	Ihrem	Verein	ungefähr?
Text	Frage,	geantwortet	868x,	unbeantwortet	40x

(21x)	30

(52x)	5

20,	aber	die	meisten	nicht	geeignet	für	Meisterschaft!

2	:)

(6x)	80

Siehe	rangliste

10	aktiv	meisterschsft	Spielende

genug

Ca.	12

(62x)	20

(44x)	15

3-4

(16x)	25

(21x)	4

keine	Ahnung.
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Bitte	begründen	Sie	Ihre	Antwort:

EINSTEIGER-LIGA:

Der	 ST TV	beabsichtigt	 ab	der	 Saison	2020	das	 Einführen	einer	 Einsteigerliga	 für	 Damen	 (ITN	8,5	bis	 10,3)	 und	 für	 Herren	 (ITN	8,0	bis	 10,3).	 Für	 die
Teilnahme	ist	zumindest	eine	Silver-Lizenz	nötig.	Geplanter	Spielmodus:	2	Einzel	und	1	Doppel

Besteht	in	Ihrem	Verein	dafür	Interesse?
Fragesupport:	Wählen	Sie	eine	Antwort

Ja. Nein.

Bemerkung:

JUGEND-SPIELTAGE	FÜR	DIE	ALTERSKLASSEN	11/13	BZW.	15/17:

2019	wurden	abweichend	von	den	Vorsaisonen	die	Altersklassen	U11	und	U13	am	Sonntag	um	15:00	Uhr	gespielt,	bzw.	die	Altersklassen	U15	und	U17
am	Samstag	um	9:00	Uhr.	Somit	war	es	möglich,	dass	die	U15-	und	U17-Spieler	am	Sonntag	auch	in	der	Allgemeinen	Klasse	spielen	konnten.

Welche	Erfahrungen	haben	Sie	damit	gemacht?

Ich	finde	diese	neue	Regelung	gut.

Ich	habe	die	alte	Regelung	(U11	und	U15	am	Sonntag	15:00	Uhr,	U13	und	U17	am	Samstag	um	9:00	Uhr)	besser	gefunden.

Wie	viele	Jugendliche	gibt	es	in	Ihrem	Verein	ungefähr?

Hatten	Sie	in	Ihrem	Verein	in	der	Saison	2019	zumindest	eine	Jugendmannschaft	genannt?

Ja Nein

Beabsichtigen	Sie,	in	der	Saison	2020	zumindest	eine	Jugendmannschaft	zu	melden?

Ja Nein

Warum	werden	Sie	keine	Jugendmannschaft	melden?

EINSATZ	EINES	ROLLSTUHLTENNISSPIELERS	IN	DAMEN-LIGEN:

Die	 besten	 steirischen	 Rollstuhltennisspieler	 würden	 gerne	 an	 der	 Mannschaftsmeisterschaft	 teilnehmen.	 Konkret	 geht	 es	 darum,	 dass	 Herren-

Rollstuhltennisspieler	auch	in	der	Damen-Meisterschaft	(AK	und	Senioren)	mitspielen	dürfen.
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Ich	weiß	es	nicht	ob	eine	genannt	wird

weil	wir	keine	jugend	haben

keine	Jugendlichen

Keine	jungen	Spieler

Hier	fehlt	die	Option	keine	angabe

Altersunterschied	zu	groß	,Termin	Überschneidung	Fußball

Eine	Meldung	käme	für	die	Jugendlichen/Kinder	noch	zu	früh

Weil	glaube	ich	keine	zustande	kommen	dürfte.

augenscheinlich	zu	wenig	Interesse	oder	Motivation,	eine	Verbesserung	der	Jugendarbeit	auf	breiter	Basis	wäre		notwendig;	e	erforderlich

wollen	noch	nicht	an	der	Meisterschaft	teilnehmen

Ich	melde	drei	Jugendmannschaften

Weil	es	keine	Jugend	gibt

Es	fehlt	einfach	an	jugendlichen	SpielerInnen

G

—-

wichtig

Die	SpielerInnen	sind	einfach	noch	nicht	stark	genug,	um	sie	im	Turniermodus	spielen	zu	lassen.	Wir	haben	Angst,	dass	die	Jugend	dadurch	
demotiviert	wird.	Die	älteren	Spielerinnen	ab	15	spielen	bereits	in	der	Allgemeinen	Klasse	und	möchten	nicht	zusätzlich	auch	noch	Jugend-
Klasse	spielen.

Wie	stehen	Sie	dazu?
Einzelwahl,	geantwortet	875x,	unbeantwortet	33x

Antwort Antworten Verhältnis

	Ja,	ich	würde	es	befürworten,	dass	Herren-Rollstuhltennisspieler	auch	bei	den	Damen	mitspielen	dürfen. 414 47,3	%

	Nein,	das	kann	ich	mir	nicht	vorstellen. 461 52,7	%

414	(47,3%)

461	(52,7%)

0% 5% 10% 15% 20% 25% 30% 35% 40% 45% 50% 55% 60% 65% 70% 75% 80% 85% 90% 95% 100%

Warum	können	Sie	sich	das	nicht	vorstellen?
Text	Frage,	geantwortet	459x,	unbeantwortet	449x

A

Dies	sollte	ein	eigener	Sport	bleiben,	hier	sich	zu	messen	finde	ich	den	Damen	gegenüber	nicht	gut!

weil	Herren	keine	Damen	sind

Dann	sollte	man	sich	auch	überlegen	ob	nicht	nur	noch	nach	ITN	gespielt	wird	und	nicht	mehr	in	Altersklassen	unterschieden	wird.

Wie	will	man	Doppel	spielen	-	undenkbar!
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Haben	Sie	schon	einmal	mit	oder	gegen	einen	Rollstuhltennisspieler	gespielt?
Einzelwahl,	geantwortet	879x,	unbeantwortet	29x

Antwort Antworten Verhältnis

	Ja 117 13,3	%

	Nein 762 86,7	%

117	(13,3%)

762	(86,7%)

0% 5% 10% 15% 20% 25% 30% 35% 40% 45% 50% 55% 60% 65% 70% 75% 80% 85% 90% 95% 100%

Ist	bei	Ihrem	Verein/Klubhaus	ein	Defibrillator	vorhanden?
Einzelwahl,	geantwortet	892x,	unbeantwortet	16x

Antwort Antworten Verhältnis

	Ja 119 13,3	%

	Nein 452 50,7	%

	Weiß	ich	nicht 321 36,0	%

119	(13,3%)

452	(50,7%)

321	(36,0%)

0% 5% 10% 15% 20% 25% 30% 35% 40% 45% 50% 55% 60% 65% 70% 75% 80% 85% 90% 95% 100%

Besteht	bei	Ihrem	Verein	Interesse,	einen	Defibirillator	anzuschaffen?
Einzelwahl,	geantwortet	764x,	unbeantwortet	144x

Antwort Antworten Verhältnis

	Ja 350 45,8	%

	Nein 414 54,2	%

350	(45,8%)

414	(54,2%)

0% 5% 10% 15% 20% 25% 30% 35% 40% 45% 50% 55% 60% 65% 70% 75% 80% 85% 90% 95% 100%
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